

Babinsa Desa Solonsa Komunikasi sosial dengan Masyarakat dan Perwakilan Perusahaan

Patar Jup Jun - MOROWALI.INFORMAN.ID

Sep 22, 2024 - 08:51



Morowali, (22 September 2024) - Bertempat di Kantor Balai Pertemuan Desa Solonsa, Kecamatan Witaponda, Kabupaten Morowali, telah diselenggarakan kegiatan penting yang melibatkan berbagai pihak, mulai dari pemerintah desa, tokoh masyarakat, hingga perwakilan perusahaan. Acara tersebut dihadiri oleh Kepala Desa Solonsa, Bapak Sadam; Ketua BPD Desa Solonsa, Bapak Blasis

Beko; perwakilan dari perusahaan PT ABM dan PT TBS; Babinsa Desa Solonsa, Serda Hasri Hendi; Bhabinkamtibmas, Aipda Susilo; serta tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda, tokoh perempuan, dan lebih dari 100 orang warga.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi antara masyarakat Desa Solonsa dengan pihak pemerintah dan perusahaan, serta membahas berbagai hal penting terkait dengan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat desa. Kepala Desa Solonsa, Bapak Sadam, dalam sambutannya menekankan pentingnya kolaborasi antara masyarakat, pemerintah, dan pihak perusahaan dalam mendorong pembangunan yang berkelanjutan di wilayah tersebut.

Selain itu, Ketua BPD Desa Solonsa, Bapak Blasis Beko, juga menyampaikan apresiasi atas kehadiran seluruh elemen masyarakat dan menekankan pentingnya keterbukaan serta komunikasi yang baik dalam mengatasi berbagai tantangan yang dihadapi desa.

Babinsa Desa Solonsa, Serda Hasri Hendi, dan Bhabinkamtibmas, Aipda Susilo, juga turut memberikan dukungan pada kegiatan ini. Keduanya menegaskan komitmen TNI dan Polri untuk selalu mendukung keamanan, ketertiban, serta kesejahteraan masyarakat di wilayah binaan mereka. Perwakilan dari PT ABM dan PT TBS juga menyatakan kesiapan mereka untuk terus bekerja sama dengan masyarakat demi mencapai kemajuan bersama.

Acara berlangsung dengan penuh antusiasme dari peserta, dan diharapkan menjadi langkah awal untuk menciptakan hubungan yang lebih harmonis serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat Desa Solonsa.